

kampai

Babinsa Koramil 0602-07/Waringinkurung Bersama Masyarakat Bergotong Royong Bersihkan Lingkungan

A. Nopriyadi - SERANG.KAMPAI.ID

Jan 5, 2025 - 12:55



Banten,— Dalam upaya menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Sersan Dua (Serda) Anas, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-07/Waringinkurung Kodim 0602/Serang, memimpin kegiatan gotong royong

Karya Bakti (Karbak) pembersihan jalan lingkungan bersama masyarakat, bertempat di Kampung Bale Gendong Desa Binangun, Kecamatan Waringinkurung, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu (05/01/2025).

Serda Anas menjelaskan bahwa, kegiatan Karya Bakti ini melibatkan masyarakat setempat, dalam membersihkan jalan lingkungan desa, yang bertujuan meningkatkan kenyamanan dan kesehatan warga. Tentunya merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan, sekaligus mempererat hubungan antara Babinsa dan masyarakat.

"Kegiatan pembersihan lingkungan ini, tidak hanya bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih, tetapi juga membangun semangat gotong royong dan kebersamaan di tengah masyarakat," jelas Serda Anas.

Lanjutnya, melalui kegiatan ini juga, diharapkan tercipta kesadaran kolektif untuk menjaga kebersihan lingkungan, sebagai bagian dari kehidupan sehari-hari. Sebagai Babinsa Koramil 0602-07/Waringinkurung, akan terus berkomitmen mendukung kegiatan positif, yang bermanfaat bagi masyarakat.

"Dengan semangat gotong royong, kebersihan lingkungan dapat terjaga, sehingga menciptakan suasana desa yang nyaman dan asri," tukasnya.

Sementara itu, Ketua RT Kampung Bale Gendong, Ustad Hanapi, memberikan apresiasinya atas inisiatif Babinsa Koramil 0602-07/Waringinkurung, dalam menggerakkan masyarakat melalui kegiatan Karya Bakti.

Menurutnya, kegiatan tersebut sangat bermanfaat untuk menjaga kebersihan lingkungan, sekaligus memperkuat semangat kebersamaan di tengah masyarakat.

"Kami sangat berterima kasih kepada Serda Anas yang merupakan Babinsa, atas kepeduliannya. Kegiatan seperti ini bukan hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga menjadi ajang silaturahmi yang mempererat hubungan antara warga dan TNI. Semoga semangat gotong royong ini terus terjaga," ujar Ustad Hanapi.